

saint-pardoux-soutiers

Succès du concours en semi-nocturne

Samedi 14 septembre, l'association du Foyer rural de Saint-Pardoux-Soutiers a organisé sa 1^{re} rencontre de pétanque en semi-nocturne : la salle multi-activités, aménagée en boulo-drome, a pu accueillir les joueurs de pétanque. Les bénévoles de l'association sont ravis du succès de cette première rencontre, des nombreux participants, avec une recrudescence de la participation féminine. 68 boulistes (dont un enfant) ont participé au concours, en doublette formée, qui a réuni plusieurs clubs de pétanque, dont Lussac-les-Châteaux et le club la Saint-Pardousienne. Les gagnants qualifiés sont : 1^{ers} Sa-



Les bénévoles de l'association du Foyer rural ont remis les trophées et les lots aux vainqueurs.

brina Moulard et Frédéric Bourgogne de Lussac-les-Châteaux ; 2^{es} Christophe Largeau et Samuel Freger ; 3^{es} Olivier Veillon et Laurent Veillon ; 4^{es} Roland Masson et Maxime Pei-

gnon ; 5^{es} Manu Auger et Frédéric Bertrand. Plusieurs lots ont été remis aux participants, les vainqueurs ont reçu deux trophées offerts par le sénateur Jean-Marie Morisset.